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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 350 del 29.08.2018  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10:30 – 11:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:30 

                                                

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

  P  10.45 10.45     11.30 12.10   

Volante                 Claudio 

 

  P      -     - 11.30 12.10   

Figuccia                Sabrina   P  10.45 10.45 11.30 12.20   

Russa                 Giuseppina 

 

  A     -     -      -     -   

Susinno                 Marcello          

 

  P     -     - 11.30 12.20   

 

 Il Presidente pone all’O.d.G. 

In data odierna è preventivata l’audizione dell’Assessore alla Mobilità Iolanda Riolo, del Vice 

Comandante di P.M. Luigi Galatioto e dell’Ing. Nunzio Salfi dell’Ufficio Traffico,   per discutere la 

proposta “INDIVIDUAZIONE DI NUOVI STALLI DI SOSTA REGOLAMENTATA A 

PAGAMENTO AI SENSI DELL’ARTICOLO 26 DEL VIGENTE CONTRATTO DI 

SERVIZIO COMUNE DI PALERMO/AMAT  S.P.A,” (AREG 999380/2018) - Parere richiesto 

il 29-08-2018 ed in specie, della problematica riferibile all’ordinanza 852 del 19.06.2018 che ha 

disposto l’attribuzione di 4 aree libere a parcheggi all’Amat. 

Il Presidente preliminarmente, per rispondere alle numerose lamentele raccolte dai residenti, 

domanda ai presenti se si è pensato ad una modifica della situazione attualmente sussistente e a 

trovare qualche soluzione alternativa per i residenti. 

L’Ing. Salfi relaziona facendo un primo riferimento al contratto di servizio ed in particolare all’art. 

28.  

La Consigliera Figuccia domanda se siano unici, questi 4 parcheggi, o ve ne sono altri assegnati ad 

Amat. I presenti rispondono di No; essi rappresentano la prima attuazione del summenzionato 

contratto di servizio ex art. 28. 

L’obiettivo è quello di far diventare tutti i parcheggi come quelli di Piazzale Ungheria; ma allo 

stato, la fattispecie applicata per questi quattro, di cui alla suddetta ordinanza, è quella predisposta 

per le zone blu. La Consigliera Figuccia rileva che, a proprio parere la ratio di questa ordinanza 

sembrerebbe quella di “fare cassa”, in particolare per pagare gli stipendi al personale Amat. 

Risponde l’Assessore Riolo chiarendo che per l’Amministrazione l’intento è quello di eliminare il 

problema della congestione dei parcheggi. 
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Il Presidente concorda con l’idea generale di trovare degli spazi adeguati da adibire a parcheggi ma 

lamenta la circostanza che non vengano in alcun modo tutelati i residenti, prevedendo delle 

agevolazioni per i medesimi. 

In particolare, la Consigliera Figuccia suggerisce la proposta di estendere anche ai residenti delle 

zone di cui ai 4 parcheggi in questione, le agevolazioni per i residenti stabilite per il parcheggio di 

Piazzale Ungheria. Si ragiona e si discute su questo.  

Il Presidente e il Vice Presidente si allontanano e presiede la seduta la Consigliera anziana per voti 

Sabrina Figuccia. Interviene il Consigliere Susinno con tono polemico evidenziando che 

l’operazione realizzata sembra stata finalizzata, piuttosto che con l’idea di offrire servizi per i 

cittadini, con l’idea di garantire introiti per l’Amat.   

L’Assessore Riolo replica che lo spirito del provvedimento è quello di ottemperare al contratto di 

servizio con l’Amat. Peraltro, aggiunge l’Ing. Salfi, il mancato adempimento del succitato contratto 

di servizio, avrebbe potuto determinare l’incorrere nel rischio concreto di un danno erariale in 

danno al Comune. 

Dopo ampia discussione si valuta di predisporre un emendamento alla proposta de qua. 

La Consigliera anziana Figuccia ringrazia gli intervenuti e li congeda. 

 

  
 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE.  

ORARIO FINE SEDUTA ore  12.20 

 

 

Il Segretario                                                                           Il Presidente           

Liliana Volo                                                                         Rosario Arcoleo        

 

                                      

     La Consigliera anziana 

                               Sabrina Figuccia 


